
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
          Reutlingen, 07.10.2020 

 
 
Antrag: Nutzung Paketpostamt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die CDU-Fraktion beantragt, dass sämtliche Festlegungen über die weitere Nutzung 

der Paketpost im Rahmen der Haushaltsberatungen zum Doppelhaushalt 2021/2022 

getroffen werden, ohne dass zum jetzigen Zeitpunkt bereits Fakten geschaffen 

werden. 

 

Begründung: 

 

Zum jetzigen Zeitpunkt ist überhaupt nicht absehbar, welche finanziellen 

Auswirkungen sich auch aufgrund der Corona-Krise und der bereits vorher 

vorhandenen hohen Verschuldung der Stadt Reutlingen auf die weitere Finanzierung 

der Aufgaben und Investitionen hat. 

Die Unterbringung des Naturkundemuseums muss natürlich geregelt werden. 

Wir müssen gerade in dieser schwierigen Zeit für alle Einrichtungen, Institutionen 
und Vereine transparent die Entscheidungen treffen, ohne einzelne Entscheidungen 
vorwegzunehmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Gabriele Gaiser 
Fraktionsvorsitzende                 

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen 
 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Keck 
Marktplatz 22 
 
72764 Reutlingen 

Gabriele Gaiser 

Fraktionsvorsitzende 
 
Lange Äcker 4 
72768  Reutlingen 
E-Mail: gabi.gaiser@web.de 
Internet:  www.cdu-rt.de 
 


